
醫學院民國 105 年 06 月份院務會議紀錄 
時  間：民國 105 年 06 月 16 日 (星期四) 中午 12 時 
地  點：本院四樓大會議室 
主    席：張院長俊彥                          
出席人員：如出席簽到表                         紀錄:顏秀琴 
 

壹、 票選本院 105 學年度「院教師評審委員會」及「校教師評審委員會」委員代表 

貳、 頒發醫學院 2016 年研究日優秀論文獎獎狀(博士班學生:6 名；碩士班學生:51 名) 

參、 確認上次會議紀錄(議程 p.2~3)：通過確認。  

肆、主席報告: 

ㄧ、今天是這學期最後一次院務會議，感謝各位代表的支持與幫忙，過去 3 年往往礙於行政程序

冗長或其他因素無法進行，個人有點大事做不成，小事做不好的感觸，例如院方目前有幾個

案子卡在校務會議遲遲無法通過。 

二、衛福部增收醫學系公費生政策以解決偏鄉醫師人力短缺困境，今年醫學系就開始增加招收公

費生員額，為保障學生受教品質，請醫學系及解剖科所主任在學生課程、使用空間及教學設

備上幫忙及早規劃與設置。 

三、衛福部昨日召開醫師勞動權益會議，醫師納入勞基法原定 109 年實施，目前可能會提前施行，

事涉整個醫療體系人力、財務及民眾就醫習慣，若無完善的配套措施將會面臨很大的問題，

請成醫及早規劃因應。  

四、請各系所主管及同仁多給予單位內的年輕老師關心，不管在身心、家庭或升等的壓力方面。 

五、近來校安通報事件頻傳，都是同學機車交通事故，拜託同學注意交通安全，騎車千萬不要貪

快。 

六、有關新建案資金募集進度，期許新政府新理念能給予本案支持，院方正積極尋求政府機關的

幫忙。目前已進行到建築師設計發包，期許新大樓明年能動工興建，等大家有空間使用後才

能更專心去做其他的事。 

 

伍、醫學院副院長暨各分處主任報告、附設醫院報告: 

【國際分處彭貴春主任報告】 

暑假快到了，很多學生出國旅遊或做研究，請各單位主管多宣導學生注意安全。 

【學務分處謝式洲主任報告】 

一、學生期末考到了，情緒較容易起伏不穩，請各位主管多留意關心。 

二、呼應院長剛報告的同學交通事故之校安事件，請各位主管幫忙加強宣導，請同學注意交通安全。 

【總務分處郭立杰主任報告】 

一、 針對上次院務會議所提為解決本院區機車停車問題，將在本院區內兩處增設機車停車空間，目

 
 



前兩處均已在現有景觀及結構破壞最小程度之前提下開始工程建置，完工後將可提供約一百多

輛之機車停放。 

二、 近日在護理系館前有營繕組施做之護理系館周圍排水溝疏通工程，會暫時造成三個汽車停車格

與部分腳踏車停車空間無法停放，也請人員出入該路段要注意安全。 

三、 校部事務組已在醫工系前與物職治系館後的三叉路口建置路口反射鏡，提供車輛或腳踏車在行

進時之安全。 

四、 醫學院主要出入口之門禁建置，目前已請廠商提供硬體建置規劃，近期內將先建置出硬體部分，

後續針對軟體、開放權限及管理規則等將再行規劃討論。 

五、 近日的大雨讓院內有些區域有漏水的情形，本處會持續商請醫院工務室協助處理。 

【附設醫院李政昌副院長報告】 

有關成醫醫護人員工時調整已有備案，目前已陸續增加進用各類醫事人員數額預備因應。 

 

陸、提案討論：無。 

 

柒、各系所、崑巖醫圖分館、動物中心、教學資源中心、各委員會報告 

【動物中心呂佩融主任報告】 

經醫學院動物管理委員會 104學年度第二次會議決議通過，並經院長同意公布，在照護與使用委員

會不定時稽查時，發現重大違規通知動物中心；或獸醫師巡房及動物房管理員日常管理中發現重大

違規之處置方式已公告施行。(違規處置原則詳如會中說明) 

 

【暑期研究獎助金管理委員會-吳至行老師報告】 

本委員會是鼓勵學生開始參予研究的委員會，上次報告之投稿件數逐年上升，顯示老師及同學漸漸

重視，目前獎助金來源係有固定捐贈資助者，若投稿件數持續增加，預期每年獎助金之需求將會提

高，屆時本委員會將再與捐資者勸募加碼，請系所主管及老師放心，並請繼續幫忙多多宣傳與支持。 

 

【生化所莊偉哲主任報告】 

日前本人參加經濟部技術處的一項會議，與大家分享一項產學合作申請計畫的訊息，該處一項 A+計

畫可與業界合作申請成立研發中心，經費非常充裕，足以滿足購買大型重要儀器之需求，鼓勵同仁

可與業界合作提出申請。 

※院長：謝謝莊所長提供這麼好的訊息，請莊所長、沈副院長、呂佩融主任及藥學系，或有興趣的

同仁共同商議進行。 

捌、臨時動議：無。 

玖、散會:下午 13 時 30 分  

 
 


